

若葉区貝塚町
1093 番地
232-0467



千葉市立北貝塚小学校

北貝塚だより

学校だより
11月号
令和7年
11月18日(火)

学習参観ありがとうございました

朝の気温も下がり、秋の深まりを感じます。登校時に手袋やマフラーをしてくる子供たちの姿も見られるようになりました。

11月6日に千葉市小学校陸上大会が青葉の森陸上競技場で開催され、6年生の代表が参加しました。この大会には市内の6年生約1000人が参加をしました。選手以外は学校でのLIVE応援になりましたが、選手の皆さんのが活躍する姿をしっかり見ることができました。どの選手も緊張の中、自己新記録を目指して頑張りました。千葉市で1位を取った児童もあり、会場も学校も大いに盛り上がりました。

先週の学習参観には、多くの保護者の皆様に来校していただきました。

ありがとうございます。インフルエンザ流行のため、延期になった学級の保護者の皆様にはお詫び申し上げます。来月に延期させていただきます。様々な教科が展開されましたが、日頃の成果を発揮しようと頑張っていた子供たちの姿をご覧になっていただけたのではないでしょうか。来月には希望制でありますが個人面談を行います。冬休みを前に、学校、そして家庭での様子を共有し、一人一人を多面的に見る機会にしていきたいと考えています。



子供たちはおおよそ、三つの顔をもっているのではないか。「家庭での顔」「授業中の顔」「休み時間や放課後に友達に見せる顔」です。この三つの顔が同じである子供もいればそうでない子供もありますが、すべてがその子供の顔です。「家では甘えん坊な



我が子も、学習参観ではしっかりと発言できていた驚いた。などの感想もよく聞きます。一人一人がいろいろな顔を、私たち大人は受け入れそして理解していくことが大切なのだと思います。学校と家庭で連携しながら、子供たちが健やかに成長できるよう導いていきましょう。

冬休みまで約1か月です。もうひと頑張りできるようぜひ応援してあげてください。

